

## En quelques mots... un panier c'est :

- ⇒ **Un duo ou trio d'artistes** qui vivent dans **un même bassin de vie** mais qui n'ont encore jamais travaillé ensemble
- ⇒ Ils peuvent être accompagnés par **un.e artiste associé.e** (chorégraphe, metteur en scène, scénographe...)
- ⇒ Et par **un.e régisseur.euse** pour les aspects techniques du spectacle
- ⇒ Ils disposent de **40 heures** pour créer une forme courte, originale, pluridisciplinaire
- ⇒ qu'ils joueront ensuite dans **5 lieux différents à vocation sociale et solidaire**, dans leur bassin de vie (MJC, IME, EPHAD, cantine solidaire, école, tiers lieu, ressourcerie, resto du cœur, banque alimentaire etc)
- ⇒ **Une compagnie marraine** (structure juridique du territoire ayant la qualité d'employeur artistique) accompagne la création en tant que producteur délégué
- ⇒ Le panier artistique est encadré par **l'équipe d'Ouvrir l'Horizon Auvergne-Rhône-Alpes** pour les aspects administratifs, financiers (l'apport entier pour la création) et techniques ainsi que pour la production et la diffusion

De part sa légèreté, notamment technique, un panier artistique s'adapte à tous les lieux, et peut jouer devant et au plus près de tous les publics. Ce nouveau mode de production de spectacle vivant est solidaire et innovant: son mode de fonctionnement s'organise de manière horizontale et donne carte blanche aux artistes professionnels pour créer des formes éphémères, surprenantes et originales. En véritable laboratoire, il permet la découverte artistique à des publics qui ne fréquentent pas ou peu les salles de spectacles, les habitants de communes rurales, les enfants en centre de loisirs, les personnes âgées en EPHAD...

Il permet de créer la rencontre, artistique, professionnelle, sociale et tisse des liens durables, quand bien même il mette à l'honneur l'instant présent.



Panier **Retrouvilles**, représentation du 15 juin 2022 à la MJC de Guilhaud Granges